

Kontakt: Steffen Henke
Neues Geld gGmbH
Email: henke@neuesgeld.net
www.lust-auf-neues-geld.de

Rosestr. 11
04158 Leipzig
Telefon: +49 (0) 341 23159818
Telefax: +49 (0) 341 2324328

Pressemitteilung



Gemeinnützige Gesellschaft „Neues Geld“ bekommt neue Gesellschafterstruktur

Leipzig, 01.12.2012: Im Mai 2011 wurde die gemeinnützige Gesellschaft „Neues Geld“ gegründet. Das gemeinnützige Ziel dieser Gesellschaft ist die Aufklärung breiter Bevölkerungsschichten zum Fehler im Geldsystem. So wurden verschiedene Initiativen begleitet. Den Höhepunkt der gesellschaftlichen Arbeit sollte ein großes Event, welches am 09.06.12 in der Arena in Leipzig stattfand, bilden. Durch die Verbindung aus Kunst und Kultur mit den inhaltlichen Fragen war diese erfolgreiche Veranstaltung nicht nur voller wertvoller Informationen, sondern berührte auf besondere, angenehme Weise die Herzen der über 1.500 Besucher. Dieser wunderbare Tag, ganz im Sinne von Mensch und Natur, wird uns allen als nicht auslöschbares Licht für immer erhalten bleiben.

Dieses brillante Großprojekt ist nun erfolgreich abgeschlossen. Die Hauptaufgabe, welche zur Gründung des Trägers, der „*Neues Geld gemeinnützige GmbH*“ geführt hat, ist damit umgesetzt. Doch Steffen Henke und sein Leipziger Freund und Mitgesellschafter, Alexander Wassilew, wollen ihren kleinen Funken für eine bessere Welt weiter einbringen. So findet zum Beispiel eine Zusammenarbeit mit Stammtisch-Möglichmachern für fließendes Geld in ganz Deutschland statt. Diese Stammtische dienen dazu, die Aufklärungsarbeit in den verschiedenen Städten und Gemeinden zu alternativen Lösungsansätzen mit verschiedenen friedlichen Aktivitäten umzusetzen. Menschen, die sich erstmalig mit den wichtigen Fragen zum Geldsystem auseinandersetzen, sollen auf diese Weise einen vortrefflichen Anlaufpunkt zur Verfügung haben, damit der notwendige gesellschaftliche Wandel Unterstützung findet.

Die Gesellschafter haben deshalb in der Anfang November durchgeführten Gesellschafterversammlung beschlossen, dass alle Gesellschaftsanteile an Steffen Henke und Alexander Wassilew zum 31.12.12 übertragen werden. Steffen Henke, der auch zukünftig Geschäftsführer der gemeinnützigen Gesellschaft sein wird, bedankt sich bei allen ausscheidenden Gesellschaftern für die so vertrauensvolle, zuverlässige, kompetente und herzliche Zusammenarbeit. Die bisherigen Gesellschafter bleiben der von ihnen mitbegründeten Gesellschaft weiterhin verbunden. Der gemeinnützige Zweck der Gesellschaft ändert sich nicht.

Zur sofortigen Veröffentlichung